

警察へ

自転車を送る

日本に自転車を送ります。

送料が高そうとは分かっていました。

そして郵便局で。

まずは、小包を扱う、所に。

空輸みたい。

料金を調べてくれて、N\$8,000 (約8万円)といわれた。

はい、却下。

船便で送る事に決めた。

普通の郵便で送れば安いみたい。

また、料金を調べてくれた。

N\$3,000 (約3万円)と言う事。

持ち金は、その半分しかなかった。

ATMは明日にならないとお金を下ろせない。

一日に下ろせるお金の限度が決まっている。

郵便局でダンボールを保管してもらって、明日に再度来ることを告げた。

インターネット

結局、ADSLモデムの設定を変えて使えているので、そのまま使う事に。

NW機器は、数が少ない方が稼働率もあがる。

以前のダイヤルアップみたいに、毎日障害が起こるとかはなくなるだろう。

網が変わったみたいで、メール送信が出来ないという事象もあったが、

送信サーバの認証で対応できた。

でも、あらかじめ、そう言うことはサービス提供側から言ってこないとおかしい。

ビデオカメラ

いやあ、夕方から夜にかけて、すごい経験をしました。

細かく書くと長くなるなあ～。

要約すると、3週間前 Rundu へ訪問した際に Rundu 隊員の Xacti が盗まれました。

それが、Grootfontein で発見、と言うか、私の目の前に。

手に入れた人が持って来て、表示を英語に変更できるかと。。

この国に、最新の日本語表示の電化製品がある時点でオカシイ。

見たことのあるものだし。

その隊員にシリアル番号を確認するとピンゴ。

持ってきた人は、そのカメラを置いて逃げていったが、夜に5人で家に来た。

正直、ちょっと怖かった。

しかし、抵抗した。

警察に行こうと言い、事情聴衆。

Rundu の警察で既に、案件となっていたので、Rundu 警察扱いに。

明日、Rundu から警察官と、その隊員が来る。

ちなみに、カメラを持ってきた人は、今日は拘留。